

Los más pequeños celebran el Día del Árbol

14/02/2015



La concejalía de Medio Ambiente ha festejado el Día del Árbol esta mañana de 14 de febrero. [Como anunció el concejal de esta área](#), Jesús Sarabia, este año el Ayuntamiento ha escogido el antiguo vertedero de escombros de Elda para realizar esta actividad pública en la que se han plantado 600 unidades. Este año han participado en esta tradicional celebración cerca de un centenar de personas.

El edil ha destacado durante esta actividad la alta participación de niños, puesto que se ha contado con la colaboración del [Grupo Scout Nome](#). Cerca de 60 personas entre monitores, niños y niñas que forman parte de esta asociación de *scouts* han demostrado su compromiso con el medio ambiente y se han puesto manos a la obra para participar en la reforestación de la

zona. Además también han acudido familias y vecinos de la localidad, por lo que Sarabia ha asegurado que "la participación ha sido muy buena, la valoración es muy positiva".

En total se han plantado 600 unidades entre pinos, algarrobos, espartos, efedra y aladiernos. Este año por primera vez se han instalado protectores "debido a que es una zona con bastantes conejos, y así se protege a las nuevas plantaciones, ya que al ser tan pequeñas y tiernas los animales se los comen", ha explicado el concejal de Medio Ambiente. También se ha utilizado triturado de poda para los alrededores de los plantones para conservar el área y evitar así que salga mala hierba.

{ pho c a g a l l e r y
view=category|categoryid=36|limitstart=0|limitcount=0

}

